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議会広報特別委員会議会広報特別委員会議会広報特別委員会議会広報特別委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） ただいまから、議会広報特別委員会を開催します。 

 審査順序は、お手元に配付したとおりです。 

 本日は最終校正です。皆さんの忌憚のない御意見をお聞かせください。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（５月１５日号）（５月１５日号）（５月１５日号）（５月１５日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・「表紙」について、前回の委員会で「市議会議員一般選挙を啓発できるようなもの」という意見があった。このこ

とについて、事務局が選挙管理委員会事務局に確認した結果、「議会だよりの発行日が５月１５日であることを考

えると、たとえ投票率のアップを意図したものであったにせよ、立候補予定者が『一般質問』のページに名前を出

すことは事前の選挙活動と受け取られる可能性がある。慎重に対応したほうがよいのではないか」との回答を得た。

したがって、当初示した案のとおり、「花とワインフェスティバル」とすることに決定した。 

 ・「定例会の概要」の行政報告の記事について、「前市長」となっている箇所を「島津前市長」とすべきではないか

との意見があった。これについて、３月２３日の本会議の報告で執行部は「島津前市長」と発言しているものの、

配付された資料に基づき「前市長」のままとすることを決定した。 

 ・「施政方針への質疑」、「委員会レポート」、「議案等の議決結果」について、修正や訂正はなかった。 

 ・「一般質問」については、議会広報特別委員以外の議員に内容を確認したものを示した。これについて、修正や訂

正はなかった。 

 ・「市議会からのお知らせ」の政治倫理条例の一部改正について、読みやすくするため、改行を工夫すべきとの指摘

があった。これについては、文字間を調整することで対応することを確認した。 

 ・最終校正後、細かい字句の修正や訂正があった場合、その修正等は正副委員長に一任することとなった。 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） このメンバーによる議会だよりの編集作業は、本日が最後です。皆さん、いろいろと御協

力いただきまして、ありがとうございました。（拍手） 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 以上で、本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前１前１前１前１００００時時時時１８１８１８１８分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


